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平成３０年度 第２回行政評価委員会 議事録要旨 

 

日 時 平成３０年１１月２日（金）午後３時３０分～午後５時 

場 所 市役所 本庁舎 第１０会議室 

出席者 

委 員 

横山幸司委員長 

齊藤由里恵副委員長 

磯貝禎之委員、岩井洋二委員、篠田遼一委員、松岡万里子委員 

事務局 

副市長、企画部長、行革・政策監、経営管理課長、 

経営管理係長、経営管理係担当 

次 第 

１ 市民憲章唱和 

２ 委員長あいさつ 

３ 副市長あいさつ 

４ 議題 

（１）公開行政レビューのアンケート結果について 

（２）行政評価報告書について 

５ 行政評価報告書の提出について 

１ 市民憲章唱和 

２ 委員長あいさつ 

３ 副市長あいさつ 

４ 議題 

（１）公開行政レビューのアンケート結果について 

（事務局説明） 

・委員長 

他自治体（西尾市・江南市・弥富市など）の方が多く傍聴に来てみえたので、発

信力という点では非常に効果があったように改めて思っています。 

その他、いかがでしょうか。 

・委員 

公務員以外の一般の傍聴者が 26％は少ないというのが率直な感想です。 

公開の場でやる意味として多くの市民の方に来てもらいたいという狙いがあると思

うので、新たな集客方法を考えられてもよいのではないでしょうか。 

例えば、対象事業選定（２次選定）の際、市民登録者など活用して市民の関心の高

い事業を１つは選んでもらい、あと２つは行政評価委員会で選定するようなやり方

をして、目玉事業により人を集めるのもいいのではないでしょうか。 
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・委員 

学生の傍聴者はもう少しいたように思いますが、その方たちのアンケートはうま

く回収できなかったのですか。 

・事務局 

アンケートは任意のため、ご協力いただけた方のみの回答になります。 

・ 委員 

傍聴者に大学生もいたようなので、若い方の意見がもう少し聞けるとよかったで

すね。市民評価員も傍聴者も若い方がいると活気づくと思いますので。 

あと、傍聴者の評価参加について、評価結果に反映されなくてもいいのですが、

紅白の客席投票のような形で傍聴者も参加できる仕組みがあっても面白いと思いま

した。 

（２）行政評価報告書について 

（行政評価委員会による報告書の修正） 

 

５ 行政評価報告書の提出について 

（行政評価委員会から市長へ行政評価報告書の提出） 

 

 


